



martes 10 de marzo de 2015

El Alcalde de Antequera acompaña a las vecinas de Cartaojal con motivo de la charla promovida por la Diputación de Málaga en torno al Día Internacional de la Mujer

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Empleo, Turismo y Comercio, Belén Jiménez, han acompañado a un nutrido grupo de vecinas de Cartaojal durante la celebración de una charla informativa en torno a las "Corresponsabilidades" entre hombre y mujeres, iniciativa promovida por la Diputación de Málaga y el Ayuntamiento de Antequera dentro del programa de actividades conmemorativo del Día Internacional de la Mujer.



La sesión formativa ha tenido lugar en el Edificio de Usos Múltiples de Cartaojal, estando también presente la alcaldesa pedánea Carmen Velasco. La igualdad entre mujeres y hombres a la hora de afrontar las tareas del hogar y la forma en que la actualidad se considera a la mujer han sido algunos de los temas tratados en una sesión formativa que ha incluido un taller práctico. El Alcalde de Antequera, además, ha tenido la posibilidad de compartir una visita con los vecinos de Cartaojal, atendiendo recomendaciones y sugerencias así como trasladando las próximas actuaciones que el Ayuntamiento va a llevar a

cabó.